

Kleine Anfrage Fraktion SVPplus (Werner Pauli, AP): Der Weihnachtsbaum auf dem Bundesplatz und die elektronische Lichterschau am Bundeshaus

Der Presse konnte entnommen werden, dass anstelle eines Weihnachtsbaumes auf dem Bundesplatz eine Lichterschau am Bundeshaus vorgesehen ist. Weite Teile der Bevölkerung bedauern das Fehlen des schon zur Tradition gewordenen Weihnachtsbaumes auf dem Bundesplatz.

Ich stelle deshalb dem Gemeinderat folgende Fragen:

1. Wer ist dafür zuständig dass auf dem Bundesplatz ein Tannenbaum aufgestellt werden darf und wer entscheidet darüber?
2. Ist der Gemeinderat bereit, einen geeigneten und würdigen Ersatzplatz für einen Weihnachtsbaum zu eruieren und diesen auch in Zukunft aufstellen zu lassen?

Bern, 16. August 2012

Kleine Anfrage Fraktion SVPplus (Werner Pauli, AP): Ueli Jaisli, Kurt Rügsegger, Roland Jakob